

Antrag Nr. 17-F-08-0030
L&P

Betreff:

Broschüre zu den Museen in der Landeshauptstadt Wiesbaden
- Antrag der Fraktion L&P vom 26.04.2017 -

Antragstext:

Auf der Website der Landeshauptstadt Wiesbaden werden zu den Wiesbadener Museen kurze Informationen gegeben. Gewöhnlich geben Städte und Gemeinden aber auch Broschüren heraus, in denen Informationen zu Museen und anderen Sehenswürdigkeiten gegeben werden, mit denen - unabhängig vom Internet - für den Besuch ihrer Museen geworben wird.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat möge mit den Trägerinnen und Trägern der Museen in der Landeshauptstadt Wiesbaden in Kontakt treten und die Herausgabe einer gemeinsamen Broschüre anregen, die dann z.B. in der Touristeninformation und den einzelnen Museen ausgelegt und ins Internet eingestellt werden kann.

Wiesbaden, 26.04.2017

gez. Hartmut Bohrer
Fraktionsvorsitzender

f.d.R. Gunther Praml
Fraktionsassistent